

Soeben erschien in neuer Auflage

RUDOLF G. BINDING
Aus dem Kriege

Geheftet RM. 5.—, in Leinen gebunden RM. 7.—

Ⓜ

Die Tägliche Rundschau schrieb:

Endlich! – das ist das erschütternde, das befreiende, das jubelnde Wort, in das man während der Lektüre dieses Buches immer wieder ausbricht. Endlich! Endlich! Wieviel Jahre hat man sich vergeblich nach dem Werk gesehnt, das uns – endlich! – das wahre Gesicht, das unverfälschte Antlitz des Krieges gäbe! Das nicht von hysterischen Jünglingen geschrieben, die in anklägerische Exaltationen sich retten. Nicht von altgewordenen Generälen, die zu ihrer Selbstverteidigung die Tatsachen vergewaltigten. Nicht von scheuklappengeschützten Propagandisten für oder wider den Krieg. Nicht von fachwissen-beengten, besserwisserischen Hinterher-Erklärern. Nicht von Dichtern und Literaten, denen die Kriegserlebnisse nur ein Werkvorwand waren. Nein, nicht danach hungerten wir. Sondern nach den Worten eines Mannes, der sich dem Schicksal gewachsen zeigte. Der Militär genug war, um das Ganze zu erfühlen, zu durchdringen, zu erleben mit Hingabe seines Tuns und Seins. Der Mensch genug blieb, um nicht in den Unmenschlichkeiten der militärischen Notwendigkeiten zu versinken. Und der zudem ein Wortbeherrscher, ein Schriftgewaltiger, ein Dichter ist, um seinen Erlebnissen bleibenden, zwingenden Ausdruck zu verleihen. – Nun ist es da: dieses langbegehrte, notwendige Werk. In Bindings Aufzeichnungen „Aus dem Kriege“.

Endlich! Endlich!

RÜTTEN & LOENING VERLAG / FRANKFURT A. M.

1344*